

DIRECCIÓN GENERAL DE AVIACIÓN CIVIL  
DIRECCIÓN REGIONAL III  
RENDICIÓN DE CUENTAS 2019

Aportes ciudadanos recibidos: Se generaron las siguientes preguntas		
CUIDADANO	PREGUNTA	REPUESTA
Capitán Galo Ortiz de AEROFOR	¿Solicita información a que se debe la estadística de su compañía por 7 incidentes?	El Lcdo. Juan Ávila responde que se deben a eventos imprevistos en los que no género riesgo a su tripulación, pasajeros, equipo; que no se considere tan siquiera en grado le leve.
Capitán Galo Ortiz de AEROFOR	¿La incursión en pista de animales (perros) siguen siendo un problema en el Aeropuerto Rio Amazonas, Seguridad Operacional exige a las empresas de aviación pero en la cabecera 30 es abierta y solo tiene alambre de púas mas no se cuenta con un cerramiento, adicional que en este aeropuerto se siguen realizando procedimientos obsoletos existiendo nueva tecnologías de ultima milla ?	El señor Director General responde que la DGAC ha venido tramitando los recursos para el cerramiento del Aeropuerto Rio Amazonas ante las autoridades pertinentes, puesto que los protocolos son distintos en el sector público, adicional que Seguridad del aeropuerto viene tomando acciones con el problema de la incursión de perros. Adicional menciona que las condiciones meteorológicas son cambiantes en toda la Región Amazónica por lo que los pilotos deben tener la capacitación respectiva con procedimientos y entrenamientos adecuados. El Sr. Fernando Báez responde sobre la incursión de perros en la pista que se ha tomado medidas paliatorias con charlas del personal de villas conjuntamente con la Brigada 17 Pastaza.
Capitán Galo Ortiz de AEROFOR	¿En cuánto búsqueda y salvamento no tenemos ayuda inmediata en lo que es búsqueda por tierra y se toma mucho tiempo de búsqueda?	El señor Director General responde que estamos haciendo una nueva reestructuración de la DGAC, moderna y acorde a las necesidades, la DGAC está abierta a todos los usuarios para brindar lo que necesiten y requieran con lo que tenemos.
Capitán Galo Ortiz de AEROFOR	¿El lugar de ubicación de la Regional III, por que no está en el Aeropuerto rio Amazonas?	El señor Director General responde que la Dirección Regional III está situada en el aeropuerto Jumandy según Registro Oficial de su creación, así también el aeropuerto que esta administrado por la DGAC, por lo que velamos por su infraestructura.
Piloto Comercial Ricardo Cortes	¿Solicita la actualización de documentos de mapas de navegación y la compra de los mismos no existe disponibilidad?	El señor Director General responde que el encargado de actualizar los mapas aeronáuticos es el Instituto Geográfico Militar, sin embargo realizó las coordinaciones pertinentes y se va a entregar lo solicitado el 04 de marzo de 2020 en el edificio matriz.

**NOTA: NO SE ASUMIERON COMPROMISOS**

Nombre del responsable: Lcdo. Juan Ávila

Firma:

Fecha: 18-09-2020